



Firma Invitada

Juntos encajamos



Vanessa Villalba, presidenta de TEA, es Técnico en Cuidados Aux. de Enfermería en la UCI del Hospital de Talavera

En 2012 un grupo de 11 familias y varios profesionales del Área Integrada de Talavera decidieron crear la asociación **TEA TALAVERA** (Asociación de Profesionales y Familiares Relacionados con el Trastorno del Autismo en Talavera y su Comarca) ante la necesidad de las familias de estar informadas y de ser guiadas en todo momento, pre, post y durante la búsqueda de diagnóstico. Las familias, tras descubrir que *“algo raro pasaba con nuestros hijos”*, nos encontrábamos totalmente perdidos, sin un camino claro que seguir, dónde acudir, qué hacer en todos los aspectos, desde los legales (ayudas, discapacidad) hasta el simple hecho de tomar un café con alguien que tiene una situación parecida en casa.

Tea Talavera nació con la vocación de aglutinar a los padres, madres tutores legales y profesionales entorno al autismo para hacer de punto de unión entre las familias, creando lazos y ayudándonos mutuamente. Y también con el objetivo de informar, formar y hacer visible el autismo en la sociedad donde aún hay mucho camino que recorrer.

En la actualidad somos más de **80 familias** y luchamos por la promoción del reconocimiento de las personas con TEA por nuestra sociedad y sus instituciones, con el propósito de mejorar su calidad de vida y la de sus familias, garantizando el ejercicio efectivo de sus derechos, poniendo a la persona con autismo en el centro, como objetivo para su promoción y autonomía personal.

El Autismo

Los trastornos del espectro autista o TEA abarcan un amplio espectro de trastornos que, se caracterizan por problemas persistentes en la comunicación social y en la interacción social en diversos contextos, unidas a patrones restrictivos y repetitivos de comportamiento, intereses o actividades.

Estos síntomas pueden no manifestarse totalmente, de forma que cada persona con autismo puede tener una o varias de las limitaciones.

Servicios TEA: Evaluación - Apoyo a las familia-Logopedia-Integración sensorial- Taller de informática- Café de padres/ taller manualidades para padres-Grupo de ayuda mutua-Taller de hermanos-Psicomotricidad-Formación a profesionales y a familias-Talleres de alimentación, control de esfínteres... Estimulación cognitiva-Actividades de la vida diaria-Taller de conducta-Habilidades sociales.

TEA y el Área Integrada de Talavera de la Reina

Desde los inicios de nuestra asociación, incluso antes de nacer, TEA TALAVERA ha estado muy ligada al ÁREA INTEGRADA DE TALAVERA DE LA REINA, debido a que personal sanitario y no sanitario del área tienen vinculación directa con la asociación además, en general, hemos recibido buena aceptación a nuestras propuestas.

Desde el año 2013 trabajamos de forma conjunta en el proyecto **PAMTEA** (Plan de Abordaje Multidisciplinar del TEA), pionero en Castilla -La Mancha. La presentación tuvo lugar en 2016 y contó con la presencia del Consejero de Sanidad, Jesús Fernández. Gracias a sus buenos resultados, se implementará en otras Áreas de la región.

En el año 2015 el Hospital organizó la **II Marcha/Carrera por la Salud** en beneficio de nuestra Asociación. Participaron tanto usuarios como familiares.

En 2016, se puso en marcha un protocolo **de atención para personas con TEA en la Unidad de Urgencias** del Hospital, de forma que se reducen los tiempos de espera, se usan materiales adaptados, disminuyendo la ansiedad que se produce



TODO SOBRE TEA

Sede social: C/ Ruiz de Luna 16, 2D, 45600 Talavera de la Reina

Teléfono: 925 048 635

Móvil: 651 461 183

Centro de atención especializada: C/ Joaquina Santander 4, 45600 Talavera de la Reina

Email: asociacion@teatalavera.com

Web: <http://www.teatalavera.com>

Facebook: <http://www.facebook.com/TeaTalavera>

Desde **TEA TALAVERA** queremos dar las gracias a la Gerencia de Atención Integrada de Talavera por facilitar el trabajo conjunto, haciéndolo extensivo a todo el personal sanitario y no sanitario involucrado desde dentro y fuera de la Asociación, por hacer realidad las muchas aportaciones que desde nuestra Asociación se han realizado.

Vanessa Villalba. Presidenta de TEA TALAVERA